



Asambleísta Steve Otis



Actualización Legislativa

Invierno 2024-2025

Estimados amigos:

Este noticiario incluye actualizaciones sobre algunos de los asuntos de Ciencias y Tecnología con los que he trabajado, noticias de las iniciativas de alivio contributivo sobre la propiedad en el estado de Nueva York, e informes sobre servicios provistos por varias organizaciones sin fines de lucro importantes en Westchester.

Espero con ansias al 2025 para trabajar en asuntos urgentes que afectan a las comunidades de Sound Shore. Nuevamente, espero que el nuevo año traiga un enfoque sobre la importancia de la ayuda estatal para los distritos escolares y gobiernos locales, infraestructura para el agua limpia, mitigación de inundaciones, resiliencia costera y otros asuntos ambientales. El apoyo estatal para todos estos asuntos es vital para reducir los costos que cargan los contribuyentes propietarios. Continuaremos nuestro enfoque en los asuntos de desarrollo relacionados con la seguridad cibernética, inteligencia artificial y privacidad de datos.

Este noticiario incluye información sobre varias organizaciones sin fines de lucro importantes en Westchester con las que he trabajado por muchos años. Durante el año, resalto con regularidad las actividades de muchos grupos que proveen servicios y programas a nuestras comunidades. La época festiva es un momento maravilloso para considerar el voluntariado o ayudar a cualquiera de estos grupos que he resaltado o que hayan visto laborando aquí en Westchester.

A menudo, llegan ideas para nueva legislación por las experiencias que todos tenemos como consumidores, residentes o en el comercio. Mi oficina está disponible para ayudar con asuntos individuales que puedan tener con agencias estatales u otras entidades. Esos problemas también pueden generar ideas para cambios en la ley.

Si puedo ayudarles, favor de llamar a mi Oficina de Distrito al 914-939-7028. Es un honor servirles y trabajar en los asuntos que les inquietan a los residentes y negocios de Westchester.

En esta época festiva, les deseo a ustedes y a sus familias felicidad y salud en el Año Nuevo.

Saludos cordiales,

Steven Otis
Asambleísta estatal

Conferencia de Innovación Digital de la Asociación del Condado de Westchester

En octubre, fui un panelista en la Conferencia de Innovación Digital en el Valle del Hudson de la Asociación del Condado de Westchester. La Alianza de las Ciencias, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas (STEM, por sus siglas en inglés) y el condado de Westchester también auspiciaron la reunión, llamada la conferencia "Converge", con un enfoque en la intersección de innovación en la infraestructura digital, crecimiento económico y la meta de asegurar que todos los residentes puedan participar de lleno en la economía digital.

La conferencia trajo a oradores nacionalmente reconocidos en temas de prioridad para el Comité de Ciencias y Tecnología de la Asamblea del Estado, el cual presido, tales como la ampliación del conocimiento y la accesibilidad digital, inteligencia artificial y seguridad cibernética.

Los líderes en seguridad cibernética hablaron sobre el campo de la seguridad cibernética en desarrollo, la creciente amenaza del cibersecuestro de datos y la necesidad de defensas sólidas para la seguridad cibernética. Ellos enfatizaron la importancia de la educación, colaboración y las medidas proactivas para combatir las amenazas cibernéticas.

Participé en un panel que hablaba sobre "Respaldar la Seguridad Cibernética, Concientización y Prevención". Hubo un consenso firme que los riesgos de seguridad cibernética que se desarrollan rápidamente, la tecnología de vigilancia y el debilitamiento de las protecciones a la privacidad resaltan la necesidad de mayor vigilancia por los negocios, las

entidades gubernamentales y las personas. Mis comentarios se enfocaron en la debilidad de las habilidades de los cuerpos policiales para luchar contra los crímenes cibernéticos, y mayores riesgos generados por la confluencia del acceso de la inteligencia artificial a los datos personales y la mayor exposición a la seguridad cibernética con el que está relacionado.

Los compañeros panelistas fueron Stephanie Pell, de la Institución Brookings; Meghan Cook, de la División de Seguridad Nacional y Servicios de Emergencia del Estado de Nueva York; el profesor y decano Li-Chiou Chen y el profesor Joe Acampora, ambos del Centro Cibernético Pace de la Facultad Seidenberg de Ciencias de Computación y Sistemas de Informática de la Universidad Pace. La conferencia se llevó a cabo en el recinto de Pleasantville de la Universidad Pace.



El asambleísta Otis habla como parte de un panel de seguridad cibernética en la Conferencia de Innovación Digital de la Asociación del Condado de Westchester con el compañero panelista y profesor del Centro Cibernético de la Universidad Pace, Li-Chiou Chen.

Nuevo Financiamiento Estatal para Proyectos Contra Inundaciones en Mamaroneck

El estado de Nueva York le ha otorgado \$6.6 millones al poblado de Mamaroneck para los Esfuerzos de Restauración en los Terrenos Inundables del poblado, para mitigar los riesgos de inundaciones en un área designada de alto riesgo al crear dos bancos en los terrenos inundables. El proyecto aumentará la capacidad de almacenaje de inundaciones y mejorará la calidad del agua con filtración natural de sedimentos. La subvención de \$6.6 millones es parte del financiamiento mayor de \$60 millones de la Subvención para la Resiliencia Ecológica (GRG, por sus siglas en inglés) que apoyará 13 proyectos transformadores de infraestructura ecológica en todo el estado de Nueva York.

Felicidades al poblado de Mamaroneck, a la alcaldesa Sharon Torres, a toda la Junta Ejecutiva y a los empleados del poblado por recibir esta competitiva Subvención para la Resiliencia Ecológica del Estado de Nueva York. Este financiamiento estatal llega además de la parte ya destinada por el estado de Nueva York de \$23.35 millones hacia el programa del Cuerpo de Ingenieros del Ejército Federal de Mamaroneck-Sheldrake. La alcaldesa Mayer y yo hemos estado trabajando con agencias estatales para traer programas adicionales como el financiamiento del GRG del Estado de Nueva York para suplementar los proyectos del Cuerpo de Ingenieros del Ejército. Esto es una ayuda importante para el poblado.

Este proyecto complementará el Plan del Cuerpo de Ingenieros del Ejército y ayudará a reducir su costo. Apreciamos que nuestros socios estatales y federales reconozcan los efectos de las inundaciones en nuestras municipalidades y que estén colaborativamente ayudando a comunidades como las nuestras mediante oportunidades de financiamiento. La mitigación de inundaciones continúa siendo la mayor prioridad para el poblado de Mamaroneck, y esta subvención permite que el poblado progrese en los esfuerzos de mitigación de inundaciones que permitirán más capacidad para llevar agua a Long Island Sound y lejos de las áreas propensas a inundaciones.

Audiencia sobre la Inteligencia Artificial Examina Opciones Regulatorias para Proteger a los Consumidores y al Público

En septiembre, codirigí una audiencia sobre cómo proteger mejor a los consumidores, los negocios y al público contra los riesgos asociados con el uso ampliado y acelerado de la inteligencia artificial y los sistemas de toma de decisiones automatizados. La audiencia se celebró en conjunto con el Comité de Ciencias y Tecnología de la Asamblea y el Comité de Protección al Consumidor de la Asamblea.

El estado de Nueva York desempeña un rol principal en la evolución de la inteligencia artificial a través del Consorcio IA *Empire* de la gobernadora Hochul, una asociación público-privada que incluye la Universidad del Estado de Nueva York (SUNY, por sus siglas en inglés). Un constante tema en los estudios académicos y tecnológicos sobre la inteligencia artificial es la necesidad de proveer control de calidad para proteger a los consumidores, negocios y entidades que usan sistemas de inteligencia artificial.

Recibimos testimonios de compañías tecnológicas, tales como IBM, defensores de la privacidad, la Oficina de la Fiscal General del estado, AARP, editoriales, difusoras y el Sindicato de Actores.

Se están dando conversaciones sobre cómo proteger mejor al público y apoyar la evolución de estas tecnologías en las legislaturas estatales, así como en Washington, y en Europa. Nuestra audiencia continuó algunas de esas conversaciones con perspectivas sobre cuáles áreas deben estar sujetas a regulaciones y supervisión, y cuáles áreas deben excluirse de las regulaciones.

Una pregunta común ha sido si regular solo los riesgos o abusos, o si también auditar los sistemas. La audiencia proveyó un buen diálogo de apertura sobre varios aspectos de un asunto que debería abordarse consideradamente y que no debería ignorarse. Estos asuntos continuarán siendo revisados en el 2025.

Alivio para los Impuestos sobre la Propiedad STAR

En septiembre, asistí a una conferencia de prensa con mis compañeros legisladores estatales y la gobernadora Kathy Hochul para promover la participación en el programa de alivio para los impuestos sobre la propiedad de Desgravación Impositiva Escolar (STAR, por sus siglas en inglés), que proveerá \$2.3 mil millones en alivio contributivo durante el año actual. El Valle del Hudson es la segunda área más grande en recibir

beneficios de alivio contributivo STAR después de Long Island.

De manera más general, he sido un defensor de usar programas estatales para reducir costos a nivel local.

La asequibilidad fue un enfoque principal para nuestro presupuesto estatal 2024-25, en el que incluimos numerosos aumentos en programas que reducen las cargas de los impuestos sobre la propiedad, incluyendo ayuda histórica para los distritos escolares, aumentos a los fondos de los gobiernos locales para ayuda estatal general, carreteras y puentes, agua limpia y subvenciones ambientales.

Una de mis prioridades principales es ayudar a los gobiernos locales y a los distritos escolares con financiamiento para subvenciones competitivas y otras oportunidades de financiamiento para reducir los costos a nivel local. Una de mis mayores causas legislativas han sido los programas estatales de financiamiento de subvenciones para el agua limpia, que han otorgado \$2.8 mil millones en financiamiento para apoyar a más de 1,000 programas en todo el estado, costos que de otro modo los propietarios contribuyentes hubieran tenido que cubrir.



Feeding Westchester, Volunteer New York y Monroe College se Unen para un Día de Servicio

El 6 de septiembre, la ciudad de New Rochelle, *Volunteer New York*, *Monroe College* y *Feeding Westchester* organizaron un proyecto de servicio comunitario para ayudar a los residentes con desafíos de inseguridad alimenticia, como parte del Día Nacional de Servicio y Recordación federal del 11 de septiembre. Este es el segundo año en que se celebra este evento, el que nuevamente fue escogido para recibir financiamiento externo para ayudar a cumplir su meta de empacar y distribuir 50,000 comidas en toda la extensa red de socios de *Feeding Westchester*. Recientemente, visité el almacén y la instalación de distribución de *Feeding Westchester* en Elmsford. Ellos han aumentado dramáticamente sus esfuerzos de distribución de alimentos al trabajar con programas locales de alimentos. En el pasado año, *Feeding Westchester* distribuyó 23.8 millones de libras de alimentos a las familias de Westchester.

Me uní a otros voluntarios para medir y empacar alimentos que serían entregados a familias en necesidad. El evento se llevó a cabo en el Complejo Atlético Monroe en New Rochelle. Deborah Maher, vicepresidenta de la Coalición Interreligiosa de New Rochelle, y el ex legislador del condado Damon Maher, ambos voluntarios comunitarios por mucho tiempo, también empacaron los contenedores de alimentos. Pueden involucrarse con *Volunteer New York* o *Feeding Westchester* al visitar sus sitios Web.



Evento de Adopción de Mascotas Realizado en Port Chester



El poblado de *Port Chester* y la Asociación para la Prevención de la Crueldad a los Animales (SPCA, por sus siglas en inglés) de *Westchester* auspiciaron un Gran Espectáculo de Diversión Familiar y Mascotas muy exitoso en el parque para perros *Abendroth* en *Port Chester*. El enfoque del evento fue promover la adopción de perros y gatos. También, hubo juegos, ventas de artesanías, y muchos perros y dueños felices. Pueden comunicarse con *SPCA Westchester* en el sitio Web: [SPCAWestchester.org](https://spcawestchester.org).

También, asistí al evento benéfico de la Sociedad Humana de Westchester, radicada en New Rochelle, que también es una excelente fuente para adoptar una mascota. <https://humanesocietyofwestchester.org>

Aquí, estoy un evento con un constituyente de Larchmont, Zeus, un perro Komondor de dos años que compartía sus opiniones sobre bocadillos y los mejores lugares para caminar.



Acompañé a Tracy Stora, presidenta de la Comisión de Conservación/Concilio de Asesoría de *Rye*, en el Festival de Camiones de Comida del Departamento de Recreación de la Ciudad de *Rye*. El evento incluyó a grupos cívicos locales, incluyendo la caseta en la foto, auspiciada por el Comité de Sostenibilidad de *Rye* para compartir noticias sobre su labor con la comunidad

Dedicatoria de *Fields For Kids* en la Escuela *Hommocks*

Recientemente, asistí al inicio de la campaña para recaudar fondos de *Fields for Kids* con la dedicatoria de una nueva placa en la Escuela Intermedia *Hommocks*, para agradecerles a los donantes que realizaron contribuciones significativas al Espacio de Juegos al Exterior *Hommocks* (HOPS, por sus siglas en inglés), completado durante el pasado año escolar.

Ahora, 1,300 estudiantes de escuela intermedia tienen un espacio para jugar durante el receso y los maestros de educación física tienen equipo de entrenamiento disponible en el exterior, gracias al apoyo de la comunidad, de los negocios locales y del distrito escolar de *Mamaroneck*.

Fields for Kids se encuentra a mitad de su meta de recaudación de fondos para construir un nuevo campo polideportivo en el campo de *Town Center*, que le pertenece al distrito escolar. La senadora estatal Shelley Mayer y yo hemos conseguido subvenciones estatales para el proyecto.

Fields for Kids es una organización voluntaria sin fines de lucro, lanzada en el 2006 para defender los espacios recreativos y deportivos de calidad en todo *Larchmont* y *Mamaroneck*. La organización recauda fondos privados, y se asocia con gobiernos locales y el distrito escolar de *Mamaroneck* para mejorar las instalaciones atléticas. Años atrás,

trabajé con *Fields for Kids* para apoyar las mejoras al parque *Lorenzen* y he apoyado los programas de campos atléticos, parques, juveniles y recreativos en toda comunidad que represento.



Almuerzo Benéfico de la NAACP en *Port Chester Rye*



El 19 de octubre, durante el Almuerzo Benéfico Robert S. Brown y M. Paul Redd Freedom de la NAACP, en la Sucursal de *Port Chester Rye*, me uní a funcionarios públicos de todos los niveles gubernamentales para celebrar a homenajeados excepcionales. Aquí, junto a la voluntaria comunitaria de mucho tiempo y activista de los derechos electorales Martha Bell. Durante el evento, Martha y Marcela Kissner fueron reconocidas como las Galardonadas por Defender los Derechos Electorales.



Puertas Abiertas de la Alianza de STEM

Recientemente, la Alianza de STEM exhibió sus oficinas en *Mamaroneck* con un evento de puertas abiertas para compartir la historia de su labor en la educación de STEM y los programas de inclusión digital. Sus metas incluyen:

- Mejorar y ampliar la concientización de STEM, las ofertas educativas y las oportunidades extracurriculares.
- Obtener subvenciones para apoyar la educación, el enriquecimiento y el desarrollo profesional de STEM.
- Promover conexiones entre la educación de STEM y las oportunidades profesionales.
- Crear una sólida red de educadores, profesionales y otras asociaciones sin fines de lucro de STEM para aumentar nuestro impacto.

Margaret Käufer y su equipo proveen programas en Westchester y más allá. Trabajo estrechamente con Meg para la equidad digital y los programas de inclusión, y con practicantes en los programas de Red de Equidad Digital del Estado de Nueva York (NYS DEN, por sus siglas en inglés) alrededor del estado.

Pueden aprender más sobre la Alianza de STEM en el sitio Web: www.thestemalliance.org.

Furniture Sharehouse - Un Modelo para Servir a las Familias de Westchester

Recientemente, asistí a la Celebración de *Furniture Sharehouse*, marcando sus 18 años de proveer uno de los programas más innovadores y exitosos para la reutilización, y donación de muebles en el estado de Nueva York.

Furniture Sharehouse es un Banco de Muebles en *Westchester*, que provee muebles gratis a las familias en necesidad de *Westchester* desde el 2007. Sus clientes incluyen a personas que se mudan de albergues para indigentes, que se escapan de la violencia doméstica, que enfrentan dificultades con discapacidades mentales o físicas, que se recuperan de un desastre personal o natural, así como a veteranos y refugiados.

Este año, celebró tres importantes hitos. *Furniture Sharehouse* sirvió a su cliente número 18,000, distribuyó 100,000 artículos de mueblería GRATIS, todos con un valor de \$6 millones al valor de venta de tienda de segunda mano.

En la Celebración que se llevó a cabo en su ubicación dentro de un hangar en el aeropuerto del condado de *Westchester*, me uní a la fundadora y directora ejecutiva Kate Bialo, a otros funcionarios electos, a representantes de 50 organizaciones sin fines de lucro y agencias asociadas, a socios comunitarios y contribuyentes principales.

Además de proveer muebles gratis a aquellas personas que viven en apartamentos vacíos y que no pueden costear ni siquiera los artículos más básicos, *Furniture Sharehouse* ha salvado miles de toneladas de muebles usados del flujo de desechos. El año pasado, visité otra innovadora organización sin fines de lucro en el norte del estado, *Finger Lakes ReUse*, que utiliza un modelo diferente para desviar los muebles usados del flujo de desechos y ponerlos a disposición de las familias necesitadas. Estos son grandes programas.

Para apoyar la misión de Muebles para Compartir, considere donar sus muebles usados en buen estado, ofrecerse como voluntario o encontrar otras formas de ayudar a amueblar el apartamento vacío de las familias en necesidad, y ayudarlas a reconstruir sus vidas con comodidad y dignidad. Pueden obtener más información en su sitio Web: furnituresharehouse.org.

Meals on Main Street Aborda la Inseguridad Alimentaria

Asistí a la Carrera Anual de *Meals on Main Street* en *Port Chester* para recaudar fondos para que sus programas innovadores provean alimentos de calidad a las familias en necesidad en Westchester. Sus programas que utilizan las Camionetas de Alimentos Rodantes y Centros Alimentarios Estratégicos permiten que *Meals on Main Street* suplemente la labor de los almacenes de alimentos y comedores comunitarios del condado de Westchester; así, distribuye alimentos recuperados y comestibles frescos de granjas para las familias en necesidad donde ellos viven. *Meals on Main Street* ofrece una variedad de maneras en las que pueden ser voluntarios y apoyar sus esfuerzos. Aprendan más en el sitio Web: www.mealsonmainst.org. Durante el evento, me uní a la miembro de la junta Pat Hart y al director ejecutivo Jon Haseltine.



Se Concretiza el Proceso de Participación Pública en el NYS DOT para la Ruta 1 en la Carretera Boston Post

A través de los años, he trabajado en los asuntos del transporte y de la seguridad peatonal en varias comunidades de *Sound Shore*. He estado trabajando con funcionarios locales, dos distritos escolares, defensores de la seguridad pública y el Departamento de Transporte del Estado de Nueva York (NYS DOT, por sus siglas en inglés) sobre el próximo proceso de planificación para incluir mejoras a la seguridad del tránsito en la programación del proyecto de repavimentación mayor de la Ruta 1, la carretera *Boston Post*, dentro del poblado de *Larchmont*, del de *Mamaroneck*, y del pueblo de *Mamaroneck*.

La senadora estatal Shelley Mayer y yo hemos estado trabajando con el Departamento de Transporte del Estado de Nueva York y con participantes locales. Esto es para asegurar que las solicitudes locales para una seguridad peatonal mejorada y la implementación de medidas para la reducción vial se incluyan como parte del proceso.

La clave para el éxito de este esfuerzo será asegurarnos de que todos los participantes locales trabajemos unidos en el desarrollo de conjuntos de solicitudes al DOT, apoyados por la comunidad, que cubran las diferentes secciones del paseo trimunicipal. Ya hemos tenido una serie de discusiones informales con representantes de padres de la seguridad vial, y oficiales locales.

El 22 de noviembre, el DOT realizó una reunión inicial de las partes interesadas en la que escuchó a las tres municipalidades y a las principales partes interesadas para ayudar a determinar cuáles modificaciones a la seguridad peatonal, reducción vial, y para una ruta segura hacia las escuelas podrían implementarse en el paseo de la carretera *Boston Post*. El NYS DOT entiende la importancia de las mejoras de seguridad en este proyecto importante, y habrá varias sesiones públicas, como un evento de Puertas Abiertas, programado a principios del 2025, en el que los padres y los defensores comunitarios pueden expresar sus inquietudes sobre la seguridad peatonal y ofrecer soluciones que pueden ser incorporadas en el proyecto propuesto para la Ruta 1.

Nuestro objetivo compartido es desarrollar el plan ideal de mejoras para la seguridad vial y verlo implementado. El éxito requiere una sólida participación pública, un análisis de ingeniería y la participación de las entidades locales que conocen los problemas y retos del paseo.

La Ruta 1 es una ruta estatal bajo la jurisdicción del NYS DOT. Todos entendemos la importancia de los asuntos de seguridad vial y peatonal. En junio, *Mamaroneck* experimentó la tragedia de la muerte de una madre y su hijo en un accidente peatonal en la avenida *Mamaroneck*.

En septiembre, el condado de Westchester, que tiene jurisdicción sobre esa carretera, se movilizó rápidamente para instalar mejoras en la seguridad vial y peatonal antes del comienzo del año escolar.

En el 2017, trabajamos con funcionarios locales y el DOT en la implementación de mejoras de seguridad cerca de la Escuela Secundaria de *Mamaroneck*. Queremos asegurarnos de que se incluyan modificaciones de seguridad debidamente diseñadas y respaldadas por la comunidad en este nuevo proyecto importante de la Ruta 1.

Sharing Shelf para Proveerles Ropa a los Niños en Necesidad

Sharing Shelf es otro programa local sin fines de lucro que ha desarrollado un nuevo modelo para servir a las familias en necesidad. Su programa ha desarrollado un modelo innovador para abordar la inseguridad de vestimenta, y otras necesidades básicas de los niños y adolescentes de bajos ingresos en el condado de Westchester.

Su programa sirve a los niños, desde su nacimiento hasta los 19 años, al proveerles a cada niño que ayudan un paquete de armario –una semana de vestimenta adecuada para la temporada– junto con artículos esenciales incluyendo pañales de infantes y niños pequeños, kits de artículos de aseo, productos para la menstruación, medias y ropa interior.

Recientemente, asistí a un evento de *Sharing Shelf*, que incluyó un panel de discusión que describía cómo reciben la ropa donada de parte de las personas, ropa donada en exceso por fabricantes, y otras fuentes. Luego, *Sharing Shelf* empaca la ropa y otros artículos que cumplan con las necesidades de los niños de Westchester.

He apoyado un financiamiento estatal para una subvención que ayude a *Sharing Shelf*. Hay una variedad de formas en las que pueden ayudar a través del voluntariado, donando ropa ligeramente usada y contribuyendo en otras maneras a su buena labor. Pueden aprender más sobre su labor al comunicarse directamente con *Sharing Shelf*.

New York State Assembly, Albany, New York 12248



Asambleísta
**Steve
Otis**

Actualización Legislativa

Diciembre 2024

PRSRT STD.
U.S. POSTAGE
PAID
Albany, New York
Permit No. 75

Servicios Comunitarios de HOPE

Los Servicios Comunitarios de HOPE (Ayuda a Nuestra Gente a Comer) en *New Rochelle* es una organización sin fines de lucro, no sectaria, que por los últimos 40 años ha provisto servicios alimentarios de emergencia, programación de apoyo para niños, y ayuda para solicitar toda una gama de servicios sociales, incluyendo la vivienda de emergencia en *New Rochelle* y en comunidades adyacentes. El Almacén de Alimentos de HOPE es uno de los más grandes del condado de Westchester y su Cocina Comunitaria sirve aproximadamente 100 comidas cada noche durante la semana.

Con la donación de un edificio nuevo de la Sociedad de Ayuda Mutua de Calabria, a HOPE se le ha provisto una oportunidad increíble para crear un nuevo hogar en su comunidad actual, visualizando una Cocina Comunitaria luminosa y acogedora, un Almacén de Alimentos estilo supermercado y un Centro Comunitario multifacético. Más información en su sitio Web: www.hopecommunityservices.org

Oficina de Distrito: 222 Grace Church Street • Port Chester, NY 10573 • 914-939-7028
Oficina en Albany: Room 739, Legislative Office Bldg. • Albany, NY 12248 • 518-455-4897
Correo Electrónico: otiss@nyassembly.gov • Sitio Web: nyassembly.gov/mem/Steven-Otis